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Commentaires

Lauterbourg
Avez-vous des commentaires à ajouter sur la situation de l’usage du vélo dans votre ville ?

RAS
Je me sens presque toujours en sécurité en vélo à Lauterbourg.

Je crains vraiment pour mes enfants surtout après l’accident de mon fils à velo sur un passage piéton

correct
ras
Les pavés ne sont pas terribles pour les vélos. Il faudrait revoir ce point. Par ailleurs, les trottoirs pour vélo et piétons

sont trop étroits pour circuler tous ensemble

Il faut plus de Piste de Piste de vélo

Un développement d’un réseau de pistes cyclables dédiées serait le bienvenu.

Des pistes cyclables seraient bienvenues

moi et mes amis font du vtt mais nous n’avons pas le droit de créé de terrain avec des sauts a cause de la mairie

l’utilisation du velo comme moyen de transport n’est pas démocartisée. Les personnes préfèrent prendre la voiture.
Même pour se rendre à pied, quand cela est possible, il est très difficile de convaincre les gens

Faire des pistes cyclables pour les enfants allant à l’ecole ou à la plage

Globalement correct car il n’y a pas beaucoup de circulation a Lauterbourg, mais sur la rue principale, il n’y a pas de
passage dedie aux velos.

Il faudrait plus sensibiliser les gens sur l usage du velo. Et donner un coup de pouce à ceux qui prennent le velo au lieu
de la voiture

Ras
petite ville où les infrastructures sont difficiles à modifier


